

Théâtre communautaire ANTHEA

Depuis sa création, anthéa n'a de cesse de donner tort à ceux, nombreux, qui pensaient ce projet démesuré, inadapté, irréfléchi... Car plus qu'un simple bâtiment au geste architectural ambitieux, anthéa est devenu le coeur battant de la Culture et du Spectacle Vivant pour notre ville, notre agglomération mais aussi pour notre région dans son ensemble.

Chers amis d'anthéa,

Il y a plus de dix ans, nous avons fait le choix de créer un théâtre qui place l'exigence artistique au coeur de son projet, tout en restant ouvert à tous. anthéa est né de cette volonté de proposer une culture de qualité, accessible, vivante, ancrée dans son époque. Un lieu pensé pour accueillir toutes les générations, favoriser le dialogue, éveiller la curiosité et permettre à chacun de découvrir la richesse et la diversité du spectacle vivant. Aujourd'hui, après avoir franchi le cap du million de spectateurs, il est devenu bien plus qu'une scène : il est un phare, un carrefour d'émotions, un emblème culturel rayonnant bien au-delà de nos frontières locales.

Je tiens à saluer le travail remarquable de Daniel Benoin et de toute son équipe, dont la passion et l'exigence ont permis à ce rêve de devenir une réalité majeure de la vie artistique française. Grâce à eux, anthéa est devenu un lieu de création reconnu où naissent des oeuvres qui prennent ensuite leur envol vers les plus grandes scènes nationales.

Fidèle à la vocation portée par la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis, anthéa demeure un théâtre profondément ouvert : il accueille avec une attention particulière les scolaires, le jeune public, et veille à proposer des tarifs accessibles à tous. Cette exigence d'ouverture, loin d'être un simple principe, est au coeur de notre projet : elle affirme que la culture n'est pas un luxe, mais un bien commun, nécessaire à l'épanouissement de chacun.

Un théâtre ne vit que par la ferveur de son public, et c'est à vous, spectateurs fidèles, que va notre reconnaissance la plus sincère. Votre curiosité, votre enthousiasme, votre présence constante sont le moteur de notre action. La saison 2025-2026 a été conçue pour vous : elle se veut riche, audacieuse, habitée par des voix singulières qui sauront vous toucher, vous surprendre, vous rassembler. Notre ambition est d'atteindre les 160 000 spectateurs, et nous sommes heureux d'annoncer un taux de fréquentation déjà supérieur à 92 %, tandis que nos trois espaces de restauration participent pleinement à cette expérience artistique et conviviale que nous souhaitons offrir à chacun.

Cette saison s'annonce particulièrement vibrante, avec 225 représentations et 79 spectacles. Il serait impossible de citer tous les artistes qui feront vivre anthéa en 2025-2026, mais parmi eux, nous aurons l'honneur d'accueillir sur notre scène des figures de tout premier plan : Valérie Lemerrier, François Cluzet, Clovis Cornillac, Laurent Voulzy, Philippe Torreton, Thomas Dutronc... Autant de talents qui, chacun à leur manière, font vibrer l'art de la scène.

C'est une promesse que nous renouvelons avec force et conviction : en venant à anthéa, vous vivrez des moments rares, intenses, inoubliables — ces instants suspendus que seul le spectacle vivant peut offrir, quand la scène s'illumine et que, dans le silence, tout devient possible.



Retrouvez toute la programmation sur : <https://www.anthea-antibes.fr/fr/calendrier> ↗

Billetterie en ligne - [Cliquez ici](#) ↗



anthéa, théâtre d'Antibes
260, avenue Jules Grec 06600 Antibes • 04 83 76 13 00
contact@anthea-antibes.fr • www.anthea-antibes.fr ↗

